



Fundador del canal UMAG TV Ues reconocen aporte cultural de Pedro Moreno

Con la entrega de la medalla “Rector Hilario Hernández Gurruchaga”, la Agrupación de Universidades Regionales de Chile (AUR) reconoció a Pedro Moreno, fundador del canal universitario UMAG TV.

“Para mí fue una sorpresa recibir este premio. Uno no trabaja para los premios. Particularmente, llevo más de 20 años tratando de formar un canal cultural, de patrimonio regional, de identidad regional y bueno, no soy yo solamente, en los comienzos y desde siempre junto a Jorge Grez y Paula Viano. Yo creo que los tres somos pilares de inicio del canal. Ahora hay mucha más

gente importante también, así que feliz, agradecido de todos”, expresó.

En su representación -por estar haciendo uso de licencia médica- recibió la medalla el rector José Maripani Maripani, quien participó en la ceremonia anual de distinciones como parte de la sesión plenaria de la AUR celebrada en la Universidad Católica del Maule.

La distinción en el área de arte, cultura y comunicaciones y que fue postulada por la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio de la UMAG, viene a resaltar el aporte que ha significado el trabajo liderado por este gestor cultural magallánico.

